

<反トランプ>

トランプのアメリカ第一主義のような極端な政策をする人の台頭は望ましくない。(40代男性)

スウェーデンの環境活動家グレタ・トゥンベリさんの、落ち着けドナルド！、が選挙の情勢を表している (60代男性)

日本にとってはバイデンが良いと思う。特に外交面(貿易)で。(50代男性)

アメリカは世界経済の基軸になっているので、期待感、失望感などで日本経済に大きな影響を及ぼしかねない。できるだけ、トランプ大統領のように過激な発言などない方が好ましいと思います。(20代女性)

票の再集計はするべきでない。候補者は結果を素直に受け入れるべき。(30代男性)

トランプさんは考えが常識を外れすぎている、何が起こるか想定できない、勘弁願いたい。(70代男性)

トランプの再選は民主主義の危機であったので少しホッとしている。しかし、接戦になるほど彼の支持が多い現実には不安を感じる。日本国内にも対中国への強気発言のみに賛同してトランプを支持する者が多く、偏りがちなデジタル情報ばかりを鵜呑みにする傾向を憂慮している。(50代女性)

いろいろな問題が、表出し、議論が深まるきっかけができたことと、若い世代が関心を持って投票したことは良かったアメリカは、頼れる大国だと思わされていたが、そうではないことが分かって良かったトランプ氏が選ばれる理由をよく分析して、国内外の平和と秩序を保てるようにバイデン氏に頑張ってもらいたい (50代女性)

トランプは潔ぎよくないでも、凄い執着心には感心した (60代男性)

トランプ独裁政治を早く終わらせてくれ。日本の独裁者にも同じ事が言えます。民主主義復活を希望します。(60代男性)

TVがトランプばかり推して、嫌になった。(40代女性)

トランプが落選しそうなのは、とりあえず良かった。しかし、トランプを支持する人々が、4年のトランプ統治を経ても、あれほど多いことに驚いた（60代男性）

トランプだけはダメ。（80歳以上男性）

トランプは、最低の男（60代女性）

トランプが再選されると日本の自民党政権の蛮行に拍車がかかりそうだから（60代女性）

トランプは落ちてほしい（30代男性）

トランプが2選というのはさすがに酷いと思うので、消去法でバイデン候補。ただ白人男性至上主義は変わらない。（40代女性）

ねじれ議会にならずに、民主党政権下で分断ではなく、融和、協調の世界へ。パリ協定再加入、マイリティーにも手厚い社会保障を望みます。コロナ禍での郵便投票は感染拡大のためには英断ですが、泥縄な制度に共和党が指摘をする隙を与えてしまった事は残念です。トランプ大統領には世界のリーダーとして、子供たちが憧れる品位ある言動ををして欲しいです。（40代男性）

前回トランプが当選するような状況を作ってしまったことがそもそもアメリカの力の衰退の証だと思う。民主主義の危機だと思う。（40代男性）

アメリカ大統領選は敗北宣言にて終戦です。共和党は宣言能力のある人を候補にすべきでした。もう保守派極右の白人男性では選挙に勝てない。共和党がどうなるのか？興味があります。（60代男性）

ヒラリー氏になって欲しかった（40代女性）

トランプ政策の一部は評価に値するが、全体的に発想が幼稚で考えが浅い。毎回トランプの言動にがっかりする。自分中心の世界ではなく、国民目線の発想を望む。バイデン氏の建て直しに期待したい（40代男性）

これほど分断が深いのか。特にトランプ支持がほぼ半数あった事実には驚きました。（50代男性）

トランプ大統領は極端すぎると思う。(30代女性)

トランプ氏は自分が当選しなかった場合、法的措置を取ると述べているが、自分の納得いかない結果に対して文句を言うのは正直どうかと思うし、開票を辞めろと講義をしているアメリカ国民に失望した。(20代女性)

バイデンが勝つとおもってはいたがこれほど接戦になるとはおもわなかった アメリカと世界が少しはましな方へ向かうと思う パリ協定復帰はうれしい(70代男性)

トランプ大統領の発言が見苦しく聞いてられない。ひとりひとりの大事な投票を嘘でなくしてはならない。(60代男性)

アメリカ国民の政治に対する関心の高さを実感する。大統領選挙の結論が遅れている状況について、トランプ大統領の一連の発言、行動は、これまでの経営者、政治家として行った不正の証拠隠しをするための時間稼ぎをしていると感じてしまう。(30代男性)

接戦な状況にびっくりしています。アメリカの国民はトランプさんのどこがよくて支持しているのでしょうか。(60代女性)

トランプ候補は負けを認めて敗北宣言を早く出すべきだ。(40代女性)

今のトランプ政権は北朝鮮、中国、と同等で狂った国になっています！一刻も早くトランプ政権を壊滅して欲しいです！アメリカ国民トランプ政権支持派の異常行動にもうんざりです！(60代男性)

人々を分断し、世界に混乱を起こしたトランプは世界平和のために退任してもらいたい。郵便投票を無効にしたがるなど、言語道断。そんなトランプ氏を半数が支持しているとは、民主主義は劣化しているのだとつくづく感じます。大統領選挙の後の日本外交はどうなるのか。村度政治、独裁政治を目指している安倍-菅政権ですが、強いものには金づくしで取り入るしか能がないなら、誰が大統領になっても変わらない気がします。アメリカ依存ではなく、利用するくらいのしたたかさをもつ政治家はいないのでしょうか？せめて地位協定、なんとかしてください。(40代女性)

トランプ大統領が、勝ったなら、アメリカは、終わりだと思う。(50代女性)

不利になれば、投票無効とさわりだり、アホみたい！(50代男性)

共和党は狂っている (70 代男性)

トランプ大統領のイメージが悪くなる一方な気がします。(80 歳以上男性)

誰でも良い。トランプは嫌い (40 代女性)

本当はサンダース氏が良かったと思う。(50 代男性)

トランプは、独裁的などころがある。(50 代男性)

混迷するアメリカを見る。トランプ氏が大統領に 4 年間就いたこと自体、世界の不幸だった。彼はすべての面で大統領にふさわしくない。バイデン氏に期待したい。(70 代男性)

トランプがアメリカのみならず社会を分断した罪は大きい (30 代女性)

トランプ氏の根拠のない選挙批判が理解できないが、それがまかり通るアメリカが、なお理解できない。レベルが低い。(60 代男性)

頭が狂ってるとしか思えない候補になぜ支持するのか? (70 代男性)

トランプの非合理的な主張はある程度予想できたが、アメリカの良心、民主主義の模範となるような決着を期待したい。(60 代男性)

トランプ大統領はアメリカを恥ずかしめている。(70 代男性)

そもそもトランプさんが、大統領になったことが日本人としては驚きだったので、今回の結果は妥当だと感じてしまう。(50 代男性)

国民一人一人の投票によって国の代表者が決められる選挙は日本にも導入すべきだと思います。今回の選挙での振る舞いをみてもトランプは大統領に相応しくないと 생각합니다。(40 代男性)

アメリカファーストのみでなく、偏りすぎず、話し合いで決めて欲しい。バイデンがいいとは思わないが、トランプのような傲慢さよりはマシだと思う。(40 代男性)

やっとなつともな大統領になると思ひまし (60代男性)

往生際悪過ぎ (40代男性)

トランプ氏のパリ協定離脱については支持できない。(18、19歳男性)

トランプだけは再選させてはいけない (50代男性)

論理的に物事を捉えられないトランプ陣は人としてかなり劣ると思わざるを得ない (50代男性)

トランプ大統領は如何にも攻撃的な政治で共和党や富裕層を優遇。また、経済方面は秀でてゐるがコロナ対策では自身も罹患しバカにしてゐる。アメリカトップの医師団に治療してもらいながら如何にも自分で完治したように吹聴してゐるのが嫌。バイデン候補は演説でも共和、民主関係なく全アメリカ国民の為と明言。好感が持てる。今のところは。(50代男性)

トランプさんは日本人からしたら幼稚すぎる発言ばかりで情けないです。コロナに関して残念です。映画の中だと、反発して後悔して亡くなる役ですね。(30代女性)

トランプは子供か！自分が再選出来ず、わがまましほうだい！どっちが大統領になろうが構わないが、選挙なんだから、結果を受け止めて潔く敗北宣言しろ！(40代男性)

トランプ現大統領の、数々の利己主義的発言に辟易します。利己のためならルールを変えるという考え方を大統領がするならば、自分勝手をしてもらってもそれを是とする人が増えて、社会が成り立たない。こんな当たり前のことが理解できるアメリカ社会、大統領選になって欲しい。日本にも影響が大きい。(50代女性)

大国の将来を大きく左右する選挙だったと思う。差別的な政策や言動が許されるべきではないことを民意で示してほしい。(20代男性)

トランプの政治運営手法には問題があると感じている。(50代男性)

分断を上げたトランプが敗退した事は、世界的にプラスとなった。また、選挙制度が、民主主義に重要だと理解させられた。(50代男性)

トランプは見苦しい。自分がルールブッキクと思つてゐる。民主主義の破壊者。(60代男性)

日本は脱アメリカが必要だと思います。バイデン師が大統領になり、改めて両国の関わり方を構築される事を期待しています。(40代男性)

トランプ氏の政策方針：米国第一主義とバイデン氏方針：国際協働は全く反対の性質を持っており、政策も真逆のものが多い。トランプ氏の政策のメリットをバイデン氏の政策は持ち合わせていないし、逆も然り。個人の意見としては、生産業を生業としていることから米中貿易摩擦の寛解が期待できるバイデン氏に期待している。(20代男性)

4年前トランプに決まった時アメリカでさえ女性が大統領に成れないんだヒラリー・クリントンよりトランプを選ぶんだと思いました。今回は是非まともな人が大統領にきまる事を祈ります。(60代女性)

アメリカの選挙の方法を考えてみる、いい機会だと思う。トランプ氏の思い付き政策は、今後もっと世界的な不況に転じて行った時、戦争をしかねないのでバイデン氏に軍配を上げて欲しいです。(50代男性)

最悪のトランプ大統領よりバイデンさんの方が少しはましではないかと思えますただ日本に有利かどうかは問題として常識的な秩序ある心のある大統領がアメリカにはふさわしいと思います。強いては日本にも有利なことが出来るようなバイデンさんを期待しますがそれを菅首相とバイデンさんがどういう風に取り持ってで行けるかなってというのが期待でもあり望でもあり。(50代女性)

トランプはやる事が見苦しい。コロナに対しても、とても世界のリーダーとは思えない。変わるべき時だと思う。(40代男性)

トランプ氏には潔く身を引いてほしいです。人権感覚が欠如している人物を大統領にしてしまった前回の過ちを、今回の選挙で正してほしいと思います。バイデン氏が大統領として適任でなかったとしたら、より適任な方にまた着任してもらおう。そうやって常にベストを目指してベターを選んでいくことが大事だと思います。日本もまったく同じです。「代わりがない」などとあきらめずに、よりマシかもしれない方に代わっていただく方が、疑惑の多い人物を首相にしておくより一歩でも前に進めると思います。(30代男性)

次期大統領候補のトランプ氏は、国民の投票結果を素直に受け入れだが良いと思います。潔さがなく見苦しいと感じています。(70代男性)

トランプがごねると思ってました。(40代男性)

トランプだけは大統領にしてはいけない(40代男性)

トランプ氏は強引なところがあるようなのに対し、バイデン氏は意見を聞く耳を持っている様に感じるので良いと思う。(70代男性)

トランプ大統領は負けそうになると違反だと言っているように思う(30代男性)

トランプがとんでもない！まるで子供の言動、民主主義を何とってるのか！(50代男性)

選挙の不正をトランプが叫ぶのならきちんと証拠を出して主張すべきだ。あれだけ反トランプ派の声が大きい中でここまで健闘してる凄さは人柄は置いといて手腕はあるのだろうから大統領としてのキチンとした姿勢を示してほしい。(40代女性)

バイデン氏が当選しそうでホッとしている。(80歳以上男性)